Bacharias war vor Erftaunen bennahe außer fich. Gine folche Freudenbotschaft war über alle feine Gr= wartung. Er hatte die Soffnung, einen Gobn gu be= fommen, nicht nur aufgegeben - er hielt ihre Erfullung fogar für unmöglich. Daber fprach er gu bem En= gel: Was foll mich biervon überzeugen? Denn ich bin alt, und meine Frau ift fcon auf Jahren. Der Engel, ben es wohl fcmergen mußte, bag Bacharias ihm nicht glauben wollte, antwortete: 3ch bin Gab= riel, ber vor dem Throne Gottes fteht. 3ch bin von Gott gefandt, bir biefe Freudennachricht gu bringen. Und fieb nun - weil bu meinen Worten, Die gu ihrer Beit gewiß erfüllt werden follen, nicht geglaubt haft fo wirft du ftumm fenn, und fein Bort mehr reden fonnen, bis auf den Tag, an dem fie werden in Gr= füllung gegangen fenn.

Der Engel verschwand — Zacharias aber blieb stumm. So wurde er für seine unweise Rede bestraft — und bekam zugleich ein bleibendes Zeichen, daß die Engelerscheinung keine bloße Einbildung gewesen sen. Könnten wir uns eine angemessenere und liebvollere

Bestrafung benfen ?

Zacharias brauchte lange, sich von seinem Erstaunen und Schrecken zu erholen. Das Volk wartete indessen auf ihn — und konnte gar nicht begreisen, warum er so lange im Heiligthume bleibe. Endlich kam
er heraus. Man sah es ihm sogleich an, daß ihm etwas Außerordentliches begegnet senn müsse. Er sollte
das Volk nun laut segnen. Allein er stand da, und
konnte kein Wort hervor bringen. Darüber wunderte
sich das Volk noch mehr. Er segnete es indeß stillschweigend, und gab ihm — indem er zum himmel
deutete — zu verstehen, daß er in dem Heiligthume